

Tagesordnungspunkt 5

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Heßloch am 10. Februar 2010

Geschwindigkeitsmessung Wiesenthalstr. (CDU)

Antrag der CDU-Fraktion:

Das Ordnungsamt wird gebeten eine Geschwindigkeitsüberwachung wegen Gefahrensituation im Bereich der unteren Wiesentalstraße vorzunehmen.

Begründungen:

Etliche Anwohner dieses Straßenbereiches beschweren sich seit langem über viel zu schnell sowohl in Richtung Ortsmitte Heßloch, als auch ortsaußwärts Richtung Kloppenheim bewegende Fahrzeuge.

Da auch Kinder (wegen deren Schülerbeförderung) diesen Straßenbereich nutzen, um letztlich zur zentralen Haltestelle in der Dorfmitte zu gelangen, ist die Überwachung der einzuhaltenden Geschwindigkeit von 30 km/h aus unserer Sicht notwendig.

Beschluss Nr. 0005

Antragsgemäß beschlossen.

Verteiler:

Dez VII z.w.V.
Amt 31

Müller
Ortsvorsteher